

# 進路だより

No.5 令和2年  
1月22日(水)発行

3学期がスタートしました。冬休みは保護者の方と自分自身の進路について話することが出来ましたか？

漠然としていても口に出すことで自分の今の気持ちが見えてきます★

出来なかった人は是非、週末を使って自分の今の気持ちを話してみてください！！



## 卒業生講話(1/8)

に参加した1,2年生の皆さん！！社会人として頑張っている先輩の話はいかがでしたか？進路活動への良いきっかけになってくれたらと思います♪

\*学校は頑張って出席した方が良い(頑張れて無かった人は辞めている人が多い！！)



先輩の話に興味津々☆

早速講話翌日から、多くの2年生が進路室へ足を運んで来ています。進路室には沢山の情報が揃っています。先生方とお喋りする中でステキなヒントが得られるかもしれませんよ★ 2,3年生の0学期のスタートへ！！全然決まっていない人も是非！！！！

先生方とお喋りしに来て下さい。待っています。



## 【3年生へ】

就職先、進学先から書類等は届いていませんか？

社会人への第一歩！！提出書類、入学手続きの期限はしっかり守りましょう。

そして、担当の先生にも書類の報告をお願いします。

何か不安に感じたり、4月からの事で疑問があれば、すぐ相談して下さいね！！